



Lausanne, Marzo 2024

INSCRIPCIÓN & INFORMACIÓN IMPORTANTE 39º CONGRESO INTERNACIONAL DE LA FIVB

Estimado Presidente,

Nos gustaría compartir con usted información importante sobre el 39º Congreso Mundial de la FIVB que tendrá lugar en Oporto, Portugal, del 15 al 17 de noviembre de 2024.

El Congreso se celebrará en el Hotel Sheraton Porto. Los hoteles oficiales para alojar a los delegados serán el Sheraton Porto Hotel y el Crowne Plaza Hotel. Estos hoteles están situados a 3 minutos a pie el uno del otro (230 m). Los delegados serán asignados a los dos hoteles por la oficina del Congreso de la FIVB en función de sus fechas de llegada y salida, y de los tipos de habitación elegidos en el momento de la inscripción.

Este año, tenemos de nuevo el placer de ofrecer una habitación individual al 1er delegado de cada federación. La FIVB se hará cargo de las comidas y el alojamiento desde la fecha oficial de llegada (14 de noviembre) hasta la fecha oficial de salida (18 de noviembre).

Será con mucho placer que la FIVB reservará y pagará un billete de avión en clase económica para el 1er delegado de las Federaciones Nacionales de Categoría 1 y 2.

Plataforma de acreditación

A continuación encontrará el enlace para conectarse a la plataforma de acreditación para registrar su participación en línea, así como toda la información necesaria para su estadía:

<https://congress.fivb.com/>

Su nombre de usuario y contraseña son los mismos que utiliza para conectarse a su cuenta VIS.

Para ayudarle a rellenar el formulario en línea para su alojamiento, lea atentamente la siguiente información. Esto es válido desde la fecha oficial de llegada (14 de noviembre) hasta la fecha oficial de salida (18 de noviembre):

- 1er delegado - las comidas y el alojamiento en habitación individual (excepcionalmente también este año) correrán a cargo de la FIVB
- 2do delegado - todos los gastos serán pagados por la FN (si desea una habitación individual adicional o si desea compartir la habitación del 1er delegado)
- Intérprete (para idiomas no oficiales) - todos los gastos serán pagados por la FN (habrá traducción simultánea en inglés, francés, español, ruso, árabe y portugués)
- Invitado, esposo y familia - todos los gastos correrán a cargo de la FN

Sólo dos delegados (y un intérprete si es necesario para las idiomas no oficiales) podrán entrar en la sala del Congreso por razones logísticas.

Pago

Una vez que su inscripción haya sido comprobada por la oficina del Congreso de la FIVB, recibirá un enlace para pagar. La factura debe estar pagada antes del día de llegada.

Carta credencial y carta poder

Se adjuntan los modelos de carta credencial y de carta poder, que también pueden descargarse directamente de la plataforma de acreditación en línea.

Se le pedirá que cargue su carta credencial (o su carta poder sólo si no puede asistir) en la plataforma.

Por favor, adjunte a esta carta credencial la prueba de que el/los delegado(s) es/son miembro(s) del Consejo de Administración de la FN u ocupa(n) un cargo oficial en la FN, así como la prueba de que es/son ciudadano(s) de nacionalidad o residente(s) permanente(s) del país en cuestión.

Además, como de costumbre, **también debemos recibir su carta credencial original firmada por el Presidente y el Secretario General por correo postal** a: FIVB, *Congress Secretariat, Chemin Edouard-Sandoz 2-4, 1006 Lausanne, Switzerland.*

Visados

Usted es responsable de comprobar si necesita visado para entrar en Portugal (y de los gastos relacionados). Le recomendamos que visite el sitio web del Ministerio de Asuntos Exteriores portugués para comprobar si necesita visado para entrar en el país:

<https://vistos.mne.gov.pt/en/short-stay-visas-schengen/general-information/who-needs-a-visa>

Póngase en contacto con la oficina del Congreso de la FIVB si necesita una carta de invitación oficial del país organizador para solicitar un visado en la embajada/consulado portugués en su país.

A continuación encontrará un enlace a la lista de todas las embajadas/ consulados de cada país. En los países donde no hay embajada/ consulado portugués, se sugiere una embajada/ consulado alternativo en un país Schengen.

<https://vistos.mne.gov.pt/en/short-stay-visas-schengen/general-information/where-should-you-apply-for-a-visa>

Contacto

Si tiene alguna pregunta sobre el Congreso, póngase en contacto con: congress@fivb.com

Le agradecemos de antemano su atención y esperamos verle en Oporto.

Saludos cordiales,
La oficina del Congreso de la FIVB